
Ata da 37ª Sessão Ordinária da Câmara 

Municipal de Tatuí, Estado de São Paulo, 

realizada em 14 de outubro de 2024. 

 

18ª Legislatura 

 

Aos quatorze dias do mês de outubro do ano de dois mil e vinte e quatro, nesta cidade de Tatuí, 

município de mesmo nome, Estado de São Paulo, no Edifício da Câmara municipal de Tatuí, no 

Edifício Presidente Tancredo Neves, situado à Avenida Cônego João Clímaco, 226 – Tatuí/SP, às 

dezenove horas, realizou-se a Trigésima Sétima Sessão Ordinária do 4º ano da 18ª legislatura, 

sob a Presidência do Vereador Eduardo Dade Sallum e secretariada pelo 1º Secretário Vereador 

Renan Cortez e 2º Secretário Vereador Fábio Antônio Villa Nova. [PRES. VER. EDUARDO DADE 

SALLUM]: Boa noite a todos e a todas. Vamos dar início à Sessão Ordinária do dia 14/10/2024. 

Que o senhor vice-presidente faça a verificação de presença dos senhores vereadores e das 

senhoras vereadoras para efeito de quórum e darmos início à presente Sessão Ordinária. [1º 

SEC. VER ANTÔNIO MARCO DE ABREU]: Senhor presidente, há quórum suficiente para 

iniciarmos a presente sessão. [PRES. VER. EDUARDO DADE SALLUM]: Leitura de um trecho 

bíblico. Com a palavra, vereador Fábio Menezes. [VER. FÁBIO MENEZES]: Boa noite a todos! 

Salmos 23: 1-6. O SENHOR é o meu pastor, nada me faltará. Deitar-me faz em verdes pastos, 

guia-me mansamente a águas tranqüilas. Refrigera a minha alma; guia-me pelas veredas da 

justiça, por amor do seu nome. Ainda que eu andasse pelo vale da sombra da morte, não temeria 

mal algum, porque tu estás comigo; a tua vara e o teu cajado me consolam. Preparas uma mesa 

perante mim na presença dos meus inimigos, unges a minha cabeça com óleo, o meu cálice 

transborda. Certamente que a bondade e a misericórdia me seguirão todos os dias da minha 

vida; e habitarei na casa do Senhor por longos dias. [PRES. VER. EDUARDO DADE SALLUM]: 

Obrigado, vereador Fábio Menezes. Que o senhor secretário em exercício faça a verificação de 

presença dos senhores vereadores e das senhoras vereadoras para efeito de quórum e darmos 

início à presente Sessão Ordinária. [1º SEC. VER FÁBIO MENE]: Senhor presidente, há quórum 

suficiente para iniciarmos a presente sessão. [PRES. VER. EDUARDO DADE SALLUM]: Sob a 

proteção de Deus, iniciamos nossos trabalhos. Reverência ao Hino a Tatuí. ((Execução do Hino a 

Tatuí)). Passaremos à apreciação, discussão e votação das Atas da Sessões Ordinária e 

Extraordinária do dia 07 de outubro de 2024. Em discussão. Em votação. APROVADAS por 09 

votos. Que o senhor Secretário proceda à leitura do Expediente. E as Indicações, como de praxe, 

serão encaminhadas ao senhor prefeito, sendo as de nº 889 a 893/2024; e que o senhor 

secretário proceda à leitura dos Requerimentos e Moções dessa sessão. [1º SEC. VER. FÁBIO 

MENEZES]: *Ofício nº 123/2024 – PREFEITURA MUNICIPAL – Assunto: Encaminha cópias dos 

Requerimentos; *Ofício nº 134/2024 – PREFEITURA MUNICIPAL – Assunto: Respostas dos 

Requerimentos; *Ofício nº 132/2024 – PREFEITURA MUNICIPAL – Assunto: Respostas dos 

Requerimentos; *Ofício – DER – Assunto: Encaminha a cópia dos Requerimentos nº 3161 e 3179; 

*Ofício nº 1183/2024 – PREFEITURA MUNICIPAL – Assunto: Via da Lei Municipal nº 1955; *Ofício 

– PREFEITURA MUNICIPAL – Assunto: Via Leis Municipais nº 5957, 5958 e 5958; *Ofício nº 

9024/2024 – CMDCA – Assunto: Encaminha prestação de contas do Fundo Municipal de Direito 

da Criança e do Adolescente. *Ofício – SÉRGIO DONIZETE Assunto: Solicitação de doações para 

Festa Recanto do Bom Velhinho, Vale da Lua, Realizaremos na sexta-feira em prol do recanto, 
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dia 9 de novembro, no clube de campo de Tatuí. Requerimentos n.º S 3407 a 3454/2024. 

3407/2024 – Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de trocar as lâmpadas 

queimadas na Estrada Mun. dos Mirandas, em frente ao Sítio Santa Helena. Autoria: VALDIR DE 

PROENÇA; 3408/2024 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de realizar a 

manutenção da iluminação pública, na Rua Porfirio de Campos Pedroso, no Jardim Santa Rita. 

Autoria: RENAN CORTEZ; 3409/2024 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de 

realizar uma avaliação técnica, com a finalidade de instalar 03 lombadas ou redutores de 

velocidade, em 1 Km da Estrada do B. Mirandas, próximo a Escola Municipal. Prof.ª CEPEM 

Cacilda Sá de Oliveira. Autoria: RENAN CORTEZ; 3410/2024 – Requer do Prefeito que informe 

sobre a possibilidade da expansão de 3 (três) braços de luz e a colocação de luminárias na 

Travessa 4, Bairro Congonhal. Autoria: MICHELI VAZ; 3411/2024 - Requer do Prefeito que 

informe sobre a possibilidade da expansão de 10 (dez) braços de luz e a colocação de luminárias 

na Av. Prof. Maria de Lourdes A. Sinisgalli, no Jardim Wanderley. Autoria: MICHELI VAZ; 

3412/2024 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de trocar as lâmpadas 

queimadas, na Travessa 4, no Bairro Congonhal. Autoria: MICHELI VAZ; 3413/2024 - Requer do 

Prefeito que informe sobre a possibilidade de instalar barras de corrimão, escadas e lâmpadas 

na piscina pública. Autoria: MICHELI VAZ; 3414/2024 - Requer do Prefeito que informe sobre a 

possibilidade de realizar uma operação tapa-buracos, em frente ao Posto de Saúde do Bairro 

Enxovia e o recapeamento de parte da Estrada José Gregório, da altura do nº 2.903, até a 

entrada da Granja do Mateuzinho, no Bairro Enxovia. Autoria: MICHELI VAZ; 3415/2024 - Requer 

do Prefeito que informe sobre a possibilidade de realizar uma operação tapa buracos, na Rua 

Acácio Manna, na Vila Angélica. Autoria: FÁBIO VILLA NOVA; 3416/2024 - Requer do Prefeito 

que informe quais são as filas de espera encaminhadas para as referências fora de Tatuí. Autoria: 

CINTIA YAMAMOTO; 3417/2024 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de 

intensificar a fiscalização da área verde próximo a Cerâmica do Cirineu, na Rod. Antônio Romano 

Schincariol, S/N - km 115, no Jardim Wanderley. Autoria: CINTIA YAMAMOTO; 3418/2024 - 

Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de voltar os cones, e reforço de sinalização 

ao entorno da Praça Padre de Anchieta, para que os caminhões de grande porte e treminhões, 

não voltem a transitar pelo local. Autoria: CINTIA YAMAMOTO; 3419/2024 - Requer do Prefeito 

que informe sobre a possibilidade de executar a pintura e sinalização de solo, em toda a 

extensão, em frente ao Condomínio Jd. Helena 2, no Bairro Lagoa Vermelha, nº 3200. Autoria: 

CINTIA YAMAMOTO; 3420/2024 - Requer do Prefeito que informe quais medidas estão sendo 

implementadas para resolver os longos tempos de espera no atendimento da UPA. Autoria: 

CINTIA YAMAMOTO; 3421/2024 - Requerem do Prefeito que informe se procede a informação, 

que no Centro Municipal de Educação a Atendimento aos Autistas, teve a diminuição de 

funcionários lotados no local. Favor, enviar novamente planilha de quantos funcionários 

compõem o quadro do Centro Municipal. E se houve a diminuição, por qual motivo. Autoria: 

CINTIA YAMAMOTO, JOÃO EDER ALVES MIGUEL, MARCIO DO SANTA RITA, MAURICIO COUTO, 

PEPINHO; 3422/2024 - Requerem do Prefeito que informe se existe a possibilidade da 

valorização da classe de cuidadores da rede municipal de educação, da prefeitura municipal para 

o próximo ano e se há alguma iniciativa ou proposta em andamento que possa ser considerada? 

Autoria: CINTIA YAMAMOTO, JOÃO EDER ALVES MIGUEL, MARCIO DO SANTA RITA, MAURICIO 

COUTO, PEPINHO; 3423/2024 - Requerem do Prefeito que informe se existe a possibilidade da 

valorização da classe de estagiários da prefeitura municipal para o próximo ano e se há alguma 

iniciativa ou proposta em andamento que possa ser considerada? Autoria: CINTIA YAMAMOTO, 
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JOÃO EDER ALVES MIGUEL, MARCIO DO SANTA RITA, MAURICIO COUTO, PEPINHO; 3424/2024 

– Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de que deficientes físicos possam fazer 

a recarga do cartão de transporte público no guichê Mercado Municipal. Autoria: FÁBIO VILLA 

NOVA; 3425/2024 – Requer do Prefeito que informe se está no cronograma a troca do 

alambrado e a capinação no entorno do campo de futebol da Fundação Manoel Guedes. Autoria: 

MARCIO DO SANTA RITA; 3426/2024 – Requer do Prefeito que informe se está no cronograma 

a varrição da Praça Moacir Geraldo Barbosa, localizada entre as ruas Waldomiro Viana e 

Construtor Justo Del Santoro, no Jardim São Luís. Autoria: MARCIO DO SANTA RITA; 3427/2024 

- Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de realizar a pintura de todas as 

sinalizações de solo pertinentes no cruzamento da Rua São Bento com a Avenida Dr. Sales 

Gomes. Autoria: JOÃO JJ; 3428/2024 – Requer do Prefeito que informe se está no cronograma 

a poda das árvores da Praça Padre José de Anchieta, no Jardim Fortunato Minghini. Autoria: 

MARCIO DO SANTA RITA; 3429/2024 – Requer do Prefeito que informe, reiterando os Reqtos nº 

s 2170, 2870 e 2910/24, quantos fiscais da Prefeitura de Tatuí atendem os munícipes que 

reclamam sobre caminhões de grande porte estacionados e pernoitando próximos às suas casas, 

em desobediência ao Decreto Mun. nº 5.222, de 26/01/07. Autoria: MARCIO DO SANTA RITA; 

3430/2024 – Requer do Prefeito que informe, reiterando os Reqtos nº s 1273/23, 3065/24 e a 

Indicação nº 742/21, o porquê da demora para trocar o alambrado nos fundos da ESF “Roseli de 

Oliveira Camargo”, no Jardim Santa Rita de Cássia. Autoria: MARCIO DO SANTA RITA; 3431/2024 

- Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de realizar o recapeamento da Rua 

Mariana Barbosa Miranda, em frente ao número 240, no Jardim Planalto. Autoria: EDUARDO 

SALLUM; 3432/2024 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade instalar um 

contêiner em frente a Rua Brasília de Camargo Barros, nº 1285, no Parque Marajoara. Autoria: 

EDUARDO SALLUM; 3433/2024 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade 

disponibilizar uma linha de ônibus que atenda o trajeto entre os bairros do Pacaembu e Jardim 

Planalto no período noturno. Autoria: EDUARDO SALLUM; 3434/2024 - Requer do Prefeito que 

informe quais providência pretende tomar em relação ao acúmulo de lixo no terreno 

abandonado localizado na Rua Batista Realli, nº 2215, no Jardim Lucila. Autoria: EDUARDO 

SALLUM; 3435/2024 - Requer do Prefeito que informe se pretende realizar uma reforma na 

Praça Ayrton Senna que contemple a iluminação, segurança e banheiros do local. Se sim, 

quando? Se Não, por qual motivo? Autoria: EDUARDO SALLUM; 3436/2024 - Requer do Prefeito 

que informe sobre a possibilidade de trocar as lâmpadas queimadas da Rua José Marques Júnior, 

na Vila Brasil. Autoria: EDUARDO SALLUM; 3437/2024 - Requer do Prefeito que informe se 

pretende abrir concurso público para complementar o quadro de psiquiatras infantis no CIR. Se 

sim, quando? Se não, por qual motivo? Autoria: EDUARDO SALLUM; 3438/2024 - Requer do 

Prefeito que informe sobre a possibilidade de instalar uma lombada na Rua Gilberto Mendes, 

no bairro Jardins de Tatuí. Autoria: EDUARDO SALLUM; 3439/2024 - Requer do Prefeito que 

informe sobre a possibilidade de instalar uma lombada na Rua Benedito Jacob Hessel, no Jardim 

São Conrado. Autoria: EDUARDO SALLUM; 3440/2024 – Requer do Prefeito que informe, 

reiterando o Reqto nº 3966/23, se há estudos para revitalizar o terreno localizado entre as ruas 

Joaquim Motta e Maria José Bertrami Bordin, na Fundação Manoel Guedes. Autoria: MARCIO 

DO SANTA RITA; 3441/2024 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de substituir 

as lâmpadas queimadas e regularizar a coleta de lixo na Rua Valdir de Moraes dos Santos, nº 48, 

no Central Park. Autoria: EDUARDO SALLUM; 3442/2024 – Requer do Prefeito que informe se 

está no cronograma a manutenção do asfalto da Rua Francisco Peixoto Júnior, no Jardim Rosa 
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Garcia I. Autoria: MARCIO DO SANTA RITA; 3443/2024 – Requer do Prefeito que informe se está 

no cronograma a instalação de luminária no poste localizado na Rua Francisco Cato, próximo ao 

nº 349, no Jardim Santa Rita de Cássia. Autoria: MARCIO DO SANTA RITA; 3444/2024 – Requer 

do Corpo de Bombeiros de Tatuí, que informe os procedimentos realizados em casos de resgate 

de animais em risco, como situações em que gatos sobem nas árvores e depois não conseguem 

descer por causa da altura. Autoria: GABRIELA XAVIER; 3445/2024 – Requer do Prefeito que 

informe sobre a possibilidade de realizar um mutirão de castração ainda para esse ano de 2024. 

Autoria: GABRIELA XAVIER; 3446/2024 – Requer do Prefeito que informe, reiterando os Reqtos 

nº s 2138 e 3063/24, por qual motivo a maioria das lâmpadas do “Residencial Parque da Flores” 

estão queimadas. Autoria: MARCIO DO SANTA RITA; 3447/2024 – Requer do Prefeito que 

informe se está no cronograma a iluminação do espaço localizado entre a Rua Farmacêutico 

Francisco Miranda Nogueira e Rua Martinho Alves Carriel, que “faz fundo” com o muro da antiga 

Associação do Banco do Brasil, no Jardim Wanderley. Autoria: MARCIO DO SANTA RITA; 

3448/2024 – Requer do Prefeito que informe quais foram as medidas tomadas que visam 

aprimorar e acelerar o acesso aos exames de prevenção ao câncer de mama, especialmente no 

que se refere à realização de mamografias e demais exames. Autoria: MAURICIO COUTO; 

3449/2024 – Requer do Prefeito que informe se está no cronograma o asfaltamento das ruas do 

Jardim Gramado, que seria feito por etapas e começaria pela rua principal do bairro. Autoria: 

MARCIO DO SANTA RITA; 3450/2024 – Requer do Prefeito que informe se está no cronograma 

a varrição das ruas da região Sul, devido ao excesso de “santinhos de candidatos às eleições” 

principalmente nas ruas Benedito Nunes, Osmil Martins, Emílio Augusto Menezes, Benedito 

Silveira Garcia e Teófilo Andrade Gama. Autoria: MARCIO DO SANTA RITA; 3451/2024 – Requer 

do Prefeito que informe se há estudos para a colocação de mais um “bolsão de motos”, próximo 

à UPA – “Unidade de Pronto Atendimento”. Autoria: MARCIO DO SANTA RITA; 3452/2024 – 

Requer do Prefeito que informe se há previsão para contratação de mais dois psicólogos para a 

“ESF Roseli de Oliveira Camargo”, no Jd. Santa Rita. Autoria: MARCIO DO SANTA RITA; 3453/2024 

– Requer do Prefeito que informe quantos pacientes aguardam na fila para realização de 

vasectomia e qual o tempo de espera para o procedimento. Autoria: MARCIO DO SANTA RITA; 

3454/2024 – Requer do Prefeito que informe se é de seu conhecimento que na “ESF Roseli de 

Oliveira Camargo”, no Jardim Santa Rita de Cássia, não é o médico quem determina o tempo de 

duração da consulta, contrariando assim, o Código de Ética Médica. Autoria: MARCIO DO SANTA 

RITA. MOÇÕES Nº S 387 a 393/2024. 387/2024 - Aplausos e Congratulações ao Churrasquinho 

do Gaúcho, na pessoa do proprietário Sr. Elizeu Cleto Filho pela notória qualidade de seus 

produtos servidos e excelente atendimento prestado a seus clientes. Autoria: MARQUINHO DE 

ABREU; 388/2024 - Aplausos e Congratulações ao Krep’s Café Ltda, na pessoa do proprietário 

Sr. Juliano Leite de Araújo pela notória qualidade de seus produtos no ramo alimentício e 

excelente atendimento prestado a seus clientes. Autoria: MARQUINHO DE ABREU; 389/2024 - 

Aplausos e Congratulações ao Dr. Carlos Eduardo Pozzi, 4º Promotor de Justiça de Tatuí, 

Coordenador Regional da ESMP, Assessor Descentralizado da Coordenadoria de Assuntos 

Eleitorais da PGJ e Promotor Eleitoral na 140ª Zona Eleitoral, em razão ao apoio ao Aumento da 

Participação Feminina nas Eleições de 2024. Autoria: CINTIA YAMAMOTO; 390/2024 - Aplausos 

e Congratulações ao Mikaell Lucas Tatuador, do Império Tattoo Body Piercing que vem fazendo 

história em nossa cidade, em razão das belas obras de artes no realismo colorido e letring, “A 

dor é momentânea mais a Arte é eterna” Autoria: RENAN CORTEZ; 391/2024 - Aplausos e 

Congratulações ao Sr. Rosendo da Cerâmica, em razão a expressiva quantidade de 331 votos 
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obtidos como candidato a vereador nº 77479 no município de Tatuí do partido “Solidariedade” 

Autoria: RENAN CORTEZ; 392/2024 - Aplausos e Congratulações ao Churrasquinho do Gaúcho, 

em nome do proprietário Elizeu Cleto Filho, em razão dos 10 anos de tradição e sucesso, 

prestando um excelente trabalho aos clientes e amigos. Autoria: FÁBIO VILLA NOVA; 393/2024 

- Aplausos e Congratulações ao Sr. Kaue Moraes em razão da expressiva quantidade de votos 

obtidos como candidato a vereador no município de Tatuí Autoria: RENAN CORTEZ. [PRES. VER. 

EDUARDO DADE SALLUM]: Obrigado, vereador Fábio Menezes. Vamos fazer a abertura de 

tempo de 60 segundos para os vereadores se inscreverem para discussão e votação dos 

Requerimentos e das Moções. Sete vereadores se inscreveram. Sete minutos para cada 

vereador. Com a palavra, vereador Mauricio Couto. [VER. MAURÍCIO COUTO]: Senhor 

presidente, vereadores, todos que estão aqui na casa, sejam bem-vindos e todos que estão nos 

acompanhando. Quero primeiramente deixar meu agradecimento aqui pela reeleição, a Deus 

em primeiro lugar e a todos que votaram em mim, confiaram no meu trabalho como vereador, 

que foram 1386 votos, me dando o quinto lugar de vereador mais votado no nosso município 

aqui de Tatuí. Muito obrigado, a todos os meus eleitores que foram instrumento de Deus para 

me abençoar e me reeleger, me deixando aqui para batalhar por saúde, por melhoria por Tatuí, 

muito obrigado, a todos. Quero também falar do meu Requerimento nº 3448, requer do prefeito 

que informe quais foram as medidas tomadas que visam aprimorar e acelerar o acesso aos 

exames de prevenção ao câncer de mama, especialmente no que se refere a realização de 

mamografia e demais exames. E também um Requerimento aqui também voltado, se procede 

a informação, se no centro municipal de educação do atendimento ao autista, se teve 

diminuição de funcionários lotados no local. Favor enviar novamente planilhas de quantidades 

de funcionários que compõem o quadro do centro municipal e se houve diminuição, por qual 

motivo? Também um Requerimento ao prefeito, que informe se existe a possibilidade de 

valorização da classe de cuidadores da rede municipal de educação e também da classe 

estagiária da prefeitura municipal para o nosso próximo ano; se há alguma iniciativa ou proposta 

em andamento que possa ser considerada. Então deixo aqui esses Requerimentos e Deus 

abençoe a todos. [PRES. VER. EDUARDO DADE SALLUM]: Obrigado, vereador Maurício. Na 

sessão anterior já parabenizei o senhor, volto parabenizar pela eleição, eloquente reeleição 

nesta casa, a gente sabe que não é fácil, pela votação expressiva, que Deus abençoe e tenha um 

ótimo mandato, um segundo mandato a partir de janeiro do ano que vem, Deus abençoe. 

Próximo vereador vai fazer o uso da tribuna, com a palavra, vereador Fábio Villa Nova. [VER. 

FÁBIO ANTÔNIO VILLA NOVA]: Boa noite, presidente, demais colegas, público presente e o 

pessoal que está assistindo a gente de casa. Fiz um Requerimento aqui, pedindo ao prefeito, 

sobre a possibilidade de que os deficientes físicos possam fazer a recarga do cartão de 

transporte público no guichê do Mercado Municipal. O que acontece: as pessoas portadoras de 

deficiência, tem que ir lá na empresa Rosa, fazer essa recarga aí, é um local afastado e o mercado 

é uma região central. Então isso aí é um pedido dos portadores de deficiências, e que possam 

fazer essa recarga no Mercado Municipal. E o segundo assunto aqui é uma Moção de Aplausos 

e Congratulações ao Eliseu Cleto Filho, que acabou de chegar aí com seu chapéu, dono do 

famoso Churrasquinho do Gaúcho; em razão dos 10 Anos de tradição e sucesso prestando se ele 

este trabalho aos clientes e amigos. Então o Churrasquinho do Gaúcho foi inaugurado em 14 de 

outubro de 2014, com 10 anos de tradução e fica na Praça do CDHU. Então parabenizamos aqui 

o Gaúcho pelo sucesso e que proporciona um atendimento de respeito, qualidade e um 

ambiente bem familiar ali. No sábado teve lá uma festa em comemoração e que estava 
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excelente aí, parabéns. Um boa noite a todos. [VER. RENAN CORTEZ]: Queria também fazer 

quórum com as suas palavras, parabenizando a todos, vereador Fábio e aproveitar também para 

falar de um artista aqui da nossa cidade, o qual também está recebendo uma Moção de aplausos 

nessa noite, reside ali no bairro do Jardim Lírio, que é o Michael, é um tatuador aqui do nosso 

município, muito jovem e talentoso, começou ainda adolescente aprender essa arte e hoje está 

aí não só em Tatuí, mas também na grande São Paulo, mostrando o seu talento, o seu trabalho 

e o compromisso que tem com essa arte também. Eu queria estender também os meus 

parabéns, os meus cumprimentos a dois candidatos a vereadores, pela expressão de votos que 

tiveram nessa concorrida eleição, que é o meu amigo Rozendo, trabalho idôneo, uma campanha 

transparente, de sol a sol, parabeniza-lo pelos votos. E também do bairro do Michael, o 

candidato a vereador Cauê Morais, também uma excelente votação, excelente trabalho, menino 

muito jovem, que com certeza também tem muito futuro na política municipal e quem sabe 

também em outros âmbitos. Obrigado vereador Fábio. [PRES. VER. EDUARDO DADE SALLUM]: 

Obrigado. Também estendo os parabéns ao Michael Lucas, tatuador, que Deus abençoe, leve as 

honras desta casa de leis e também é o Gaúcho, que está aí presente, de chapéu e tudo, dizem 

que o churrasco é bom demais, na próxima vez você traz uma carne para nós aqui também, tá 

bom. Com a palavra, vereador Gabriela Xavier. [VER. GABRIELA XAVIER]: Boa noite a todos! 

Antes de falar dos meus Requerimentos, eu também gostaria de agradecer todos que mais uma 

vez confiaram no meu trabalho e eu pude me reeleger e eu pude mostrar que através da política, 

a gente pode mudar a vida dos animais. Não foi fácil, é um trabalho que falo, a gente luta 

incansavelmente para dar voz aos animais, mas só de saber que as pessoas deram voto de 

confiança, é muito gratificante. Gostaria de parabenizar todos que foram eleitos, os que não 

foram também, todos são vitoriosos, porque o importante é a gente tentar. E também fico muito 

feliz de fazer parte de uma das mulheres, foram cinco dessa vez e eu estar no meio dessas. E 

sabe, eu fazendo as campanhas na rua presidente, muitas pessoas falavam assim para mim “Ah 

você vai entrar de novo? Mas você está com um bebezinho.”. Meu bebê tem apenas 10 meses, 

completou no dia 6 de outubro, no dia da eleição e eu falei sim, eu quero um futuro bom para 

o meu filho e através do trabalho que a gente se dedica aqui, eu acredito na mudança do futuro, 

não só para o meu filho, mas sim para todas as crianças. E não é fácil estar com um bebê recém-

nascido, não foi fácil fazer campanha, quem tem um bebê, ou já esteve, já está grande, sabe o 

quanto é difícil, mas para mim isso foi muito gratificante também. E eu continuo sim, firme e 

forte e acreditando que através da política, a gente muda vidas. Como eu falo: entrei na política 

para mudar vida, não para mudar a minha vida e assim será mais quatro anos pela frente. Deus 

abençoe a todos que confiaram no meu trabalho. Agora eu vou estar falando aqui de dois 

Requerimentos que eu fiz; um pedindo castração para ainda esse ano. A castração, vou 

continuar falando aqui nos próximos anos, ela é fundamental para evitar abandono, maus 

tratos, não existem lares para todos os animais. Então com a castração, a gente evita muito 

sofrimento; um animal castrado, evitamos cem abandonados. Então eu peço uma atenção 

especial aqui nesse Requerimento, pedindo castração para ainda esse ano. E agora o outro, que 

é para os bombeiros: quais são os procedimentos realizados em casos de resgate de animais em 

risco? Incluindo situações em que gato sobem em árvores e depois não consegue descer por 

causa da altura. Tem pessoas que falam “ah, mas gato tem sete vidas, ele sobe e desce...”. Não, 

acontecem muitos casos de gatos que correm às vezes cães e sobem em árvore e não 

conseguem descer. Eu fiz esse Requerimento porque: eu fui procurada na semana passada por 

uma pessoa, que um gatinho estava em cima da árvore, em frente à casa dele com aquele 
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temporal e ele entrou em contato com o corpo de bombeiro e o bombeiro falou que era a 

responsabilidade do Bem Estar Animal. Não é responsabilidade do Bem Estar, porque o Bem 

Estar não tem os equipamentos para subir em uma árvore, então precisava muito aí do apoio 

dos bombeiros. E o que foi passado para mim através de munícipes, que foi falado assim: “ele 

subiu, ele consegue descer.”. Então não é bem assim, era uma vida ali em risco. Então o que 

teve que ser feito, o munícipe que subiu na árvore, correndo o risco de cair mesmo, sofrer um 

acidente, porque não teve aí o apoio do bombeiro. Então eu gostaria que sim, de uma resposta 

dos bombeiros e que eles pudessem estar verificando o caso como esses, porque o gato poderia 

cair, quebrar uma perna e é mais um trabalho para o Bem Estar Animal estar socorrendo, ou das 

protetoras que vivem aí cheia de dívidas. Então eu peço uma atenção especial também nesse 

Requerimento, com uma resposta que eles possam atender esse tipo de ocorrências. E mais 

uma vez obrigado, boa noite. [PRES. VER. EDUARDO DADE SALLUM]: Obrigado, vereadora 

Gabriela Xavier. Com a palavra, vereadora Cíntia Yamamoto. [VER. CÍNTIA YAMAMOTO]: Boa 

noite a todos! Diversos Requerimentos importantes novamente; se existe a possibilidade da 

prefeitura fazer a valorização das classes de estagiários da prefeitura; se há alguma iniciativa ou 

proposta em andamento para ser considerada, estagiários esses que nos procurarem e muitas 

das vezes também agem como cuidadores na rede municipal, então a gente precisa estar 

valorizando eles. Também sobre a valorização da classe de cuidadoras da rede municipal, se há 

a possibilidade de valorização para o próximo ano; se há alguma iniciativa ou proposta também 

em andamento a ser considerada... Nós sabemos a dificuldade que está para contratar 

cuidadoras na rede municipal, então isso seria uma solução essa valorização, para que a gente 

possa diminuir essa demanda. Também sobre o Centro Municipal de Educação e Atendimento 

aos Autistas, se teve a diminuição de funcionários lotados no local, para que nos envie a planilha 

de quantos funcionários fazem parte desse quadro... Nós já havíamos solicitado e não veio a 

resposta, mais uma missão; acredito que agora passando a eleição pode ser que eles venham 

com a verdade, porque agora não prejudica mais ninguém, então a gente espera que venha a 

verdade. O próximo é sobre a UPA novamente: Quais medidas estão sendo implementadas para 

resolver os longos tempos de espera; se há possibilidade de contratação de mais médicos, 

profissionais, os profissionais que já estão lotados lá e também estão muito cansados, exaustos 

com a demanda, se a coordenação não está vendo isso... Está aí uma reclamação que parece 

que sentaram em cima do contrato e não fazem nada, reclamação todo dia, todo dia da UPA e 

ninguém faz nada. Faço um apelo de coração ao secretário, ao vice em exercício: vá para a UPA 

por favor, não sou eu que estou pedindo, a gente vê em rede social, vê todo dia, eu acredito que 

todos aqui recebam mensagens no WhatsApp do descaso da UPA. Então a gente faz esse apelo 

de coração para que revise esse contrato, para que tome alguma decisão, alguma solução. E eu 

não poderia deixar de falar não é presidente: sexta-feira a gente passou por um fenômeno 

natural aqui que assustou Tatuí, aquela chuva forte, aqueles ventos assustou bastante a 

população; também tenho que reconhecer aqui o trabalho da Defesa Civil, vários conhecidos 

entraram em contato com os funcionários da Defesa Civil e foram muito bem atendidos, não 

tenho o que falar deles. Mas inclusive eu vi em algum site da prefeitura que foram em torno de 

180 árvores mais ou menos que caiu, isso se não foi até mais né? Essas árvores que, muitas 

árvores, a própria população já havia solicitado a supressão e nunca foi feito o serviço. E também 

fiquei com dúvida presidente, porque até agora nós estamos esperando a resposta do 

Requerimento sobre a MATEC, que foram mais de R$ 10 milhões em serviços de tomografia, 

ultrassonografia em árvore. Então a gente gostaria de saber se alguma dessas árvores foram 
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feitos esses serviços; se alguma dessas árvores faz parte disso; se não, onde estão os endereços; 

porque a gente já colocou se eu não me engano quatro ou cinco vezes em reiteração e até agora 

não chegou. Se foram supostos serviços fantasmas; eu deixo aqui nossa indignação, fica aqui 

nossa dúvida porque nunca chegou resposta sobre isso aqui na câmara, é mais um dia triste para 

Tatuí. Não poderia também deixar de cumprimentar aqui o Vade, parabéns Vade pela sua 

eleição, eu sei o quanto você lutou, trabalhou para isso... Que Deus abençoe esse seu caminho 

aqui dentro. E Vade, infelizmente teremos muito trabalho ano que vem, a gente espera contar 

com você, porque não vai ser fácil. Boa noite a todos. Aparte, vereador Márcio. [VER. MÁRCIO 

ANTÔNIO DE CAMARGO]: Obrigado, pelo aparte nobre vereadora. Quero aqui também deixar 

aqui os meus cumprimentos ao sempre vereador Job, que eu tive a honra também de estar aqui 

na vereança onde o mesmo esteve aqui como vereador e com a fortaleza junto aí com seu filho, 

também fazendo aí o seu filho o mais votado da cidade com 2025 votos. Parabéns Job, parabéns 

João Éder também pela reeleição, Deus abençoe e continue abençoando essa família 

maravilhosa aí. Quero cumprimentar o Vade também aí pela sua eleição, por ter sido votado 

também, uma votação expressiva aí e ter sido eleito, defendendo a causa também daquilo que 

você realmente vem se dedicando a muito tempo. Parabéns e como diz: você vai fazer um ótimo 

trabalho eu acredito, aqui nessa casa, que possa também defender essa causa o quanto é 

importante para nossa cidade. Muito obrigado, vereadora pelo aparte e um boa noite a todos. 

[PRES. VER. EDUARDO DADE SALLUM]: Obrigado, vereador Cíntia. Passo à presidência ao 

primeiro secretário, vereador Renan Cortez, para fazer o uso da tribuna. [PRES. VER. RENAN 

CORTEZ]: Com a palavra, vereador Eduardo Sallum. [VER. EDUARDO DADE SALLUM]: Senhor 

primeiro secretário, vereador Renan, público presente, vereadores. Eu gostaria de; dei uma lida 

na pauta e vi muitos Requerimentos que condizem aos problemas fundamentais que a gente vê 

na cidade, vereadora Cíntia subiu até essa tribuna inclusive para falar da chuva que teve e o 

estardalhaço que fez na nossa, novamente na nossa infraestrutura em Tatuí. Acredito que for 

bem menos milímetros de água do que a chuva anterior, que devastou de fato a cidade, mas o 

que é importante dizer sobre isso: nós temos uma ocupação em Tatuí, de solo, até para a 

população entender. Que foi feita a décadas e décadas de maneira improvisada, não é à toa a 

vereador Márcio, nós temos a demanda que nós temos de regularização fundiária em Tatuí, se 

nós temos alta demanda de regularização fundiária, é porque a ocupação do solo em Tatuí foi 

feita de maneira não planejada durante décadas e décadas e eu tenho a impressão; o que que 

faz os municípios que são antigos como nós, Tatuí, temos quase 200 anos, o que fazem? Ele 

constrói um planejamento a longo prazo, de onde tem que ser feito o trabalho de infraestrutura 

para que com estudo geológico e estudo ambiental, a gente consiga de fato ter escoamento 

adequado de água, que não tenha desastre quando tiver chuva, não é verdade? Pois é. Eu tenho 

a impressão que nós não temos planejamento em Tatuí, eu estou há oito anos aqui nessa 

câmara, dezembro termina meu mandato aqui nessa câmara, e eu estou há oito anos falando 

de planejamento na parte de infraestrutura e na verdade quem determina, o povo de Tatuí 

entender: quem determina o planejamento urbano e infraestrutura de Tatuí sabe o que é? É 

novo loteamento. Então aparece um novo loteamento na cidade, a prefeitura corre para pedir 

uma conta partida para pegar e fazer uma avenida, fazer uma coisa... E quem determina, quem 

determina em Tatuí nos últimos 30 anos ou mais em Tatuí, é loteamento, que determina o 

planejamento urbano da cidade. Isso daí é o rabo abanando o cachorro, entendeu? É inverter, 

é a mortadela cortando a máquina, é inverter. Então quer dizer, eu desejo ao senhor prefeito 

com o próximo mandato, cabeça agora mais tranquila, que Deus abençoe e tudo mais. Eu desejo 
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o que no próximo mandato, que passe a falar: eu sou o prefeito de Tatuí, o governo fomos eleitos 

pelo povo e a partir disso nós que vamos planejar infraestrutura da cidade, e não esperar que 

venha um loteamento para depois você pedir uma contrapartida. Para mim a contrapartida de 

loteamento gente, é uma só, é posto de saúde, posto da guarda municipal e creche, educação 

infantil. É isso que tem que ser a contrapartida, a infraestrutura a prefeitura tem que matar no 

peito, infraestrutura a prefeitura tem que matar no peito. Então, eu não tenho dúvida que a 

gente vai resolver 190 anos de cidade, de problema de cidade em quatro anos ou oito anos, no 

entanto nós temos que iniciar a resolução do problema, enquanto não tem um planejamento. 

Gente, quando eu digo planejamento, o pessoal fala “ah, falando de planejamento...”. Vereador 

Márcio, a gente para sair da casa da gente, para acordar e falar agora eu vou tomar banho, eu 

vou escovar o dente, vou comer um pão com manteiga, tomar um pingado... A gente tem que 

planejar, tudo que a gente faz a vida a gente tem que planejar, não é verdade? O dia da gente, 

planejar a semana, o mês; agora quiçá uma cidade que tem R$ 600 milhões de orçamento, a 

gente não planejar. Eu quero fazer uma advertência a nova câmara que vai entrar aqui: muitos 

foram reeleitos, mas aos vereadores que estão vindo para câmara. Dizer uma coisa, uma 

prioridade importante aos vereadores que foram eleitos aí, muitos retornaram para câmara, 

prioridade importante: essa questão do planejamento da infraestrutura; segunda prioridade 

importante que eu queria citar aqui: a economia da cidade está em frangalhos, os dados 

apontam isso, Tatuí está arrebentada, o povo nosso está dividindo renda no comércio e nos 

serviços. Enquanto não tiver um projeto que fortaleça de verdade a cidade para trazer indústria 

para Tatuí, ó nós estamos ferrado gente, e desculpa o termo. Nós precisamos de indústria e 

carteira assinada. Hoje então contabilizando. O sujeito, coitado, menino aí com 19 anos de 

idade, compra uma moto, saiu do ensino médio na escola pública, o sonho dele é comprar uma 

moto; porque compra uma moto para pegar e trabalhar em transporte de aplicativo que é muito 

digno, mas o moleque aí está trabalhando 12 horas, correndo para caramba para fazer R$ 3 mil 

por mês, se bate a moto não tem nem como encostar no INSS, porque não paga INSS. Vocês 

estão entendendo como que está a situação em Tatuí? no ponto de vista econômico e no ponto 

de vista do trabalho e da renda. Então esse é o segundo desafio, Tatuí precisa “reindustrializar.”. 

Terceiro ponto fundamental: a saúde de Tatuí tem que parar de ser tratada com improviso 

também; o município com arrecadação que tem não tem condição de cuidar da saúde, viu Vade, 

você é vereador e eu sei que você vai bater bastante na questão de saúde, principalmente para 

a pessoa com deficiência. Tatuí não tem condição, esse é o retrato real da cidade, não tem 

condição com a arrecadação que tem, lidar com a demanda de saúde pública; só tem uma saída, 

bater na porta do estado, bater na porta do governo federal e obrigar tanto o estado, quanto o 

governo federal, a ter aparelho de saúde em Tatuí, como cidade do nosso porte tem, porque 

senão vereadora Cintia, sabe o que vai acontecer? Daqui quatro anos vai estar todo mundo 

disputando eleição de novo e nós vamos estar falando de novo dos mesmo problema, eu não 

quero estar daqui quatro anos debatendo eleição, nem sei se virei candidato novamente e nem 

nada; mas não queria estar como eleitor em Tatuí, debatendo de novo que Tatuí não tem 

recurso para botar na saúde, que Tatuí hoje é uma economia só de comércio de serviço que o 

povo está dividindo renda e uma cidade que não tem planejamento da infraestrutura. Então a 

nova composição da câmara e espero que executivo também construir uma nova composição 

no secretariado e tudo mais, isso é natural acontecer, peço encarecidamente: vamos colocar 

uma palavra na frente de tudo, planejamento. Não que a gente vai resolver vereador Renan, em 

quatro anos problemas aí de 190, mas nós precisamos iniciar a resolução dos problemas. 
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Obrigado, vereador Renan. [VER. RENAN CORTEZ]: Com a palavra, vereador Márcio do Santa 

Rita. [VER. MÁRCIO ANTÔNIO DE CAMARGO]: Boa noite, senhor presidente em exercício, 

nobres pares, público presente, público que nos assistem pela TV Câmara. Eu venho nessa 

tribuna para falar de um Requerimento de minha autoria, nº 3454, REQUEIRO À MESA, ouvido 

o Egrégio Plenário, na forma regimental, digne-se oficiar ao Excelentíssimo Senhor Prefeito 

Municipal, juntamente com os órgãos competentes, para que informe a esta Casa Legislativa: 1) 

É do conhecimento do Senhor Prefeito que na ESF” Roseli de Oliveira Camargo”, no Jardim Santa 

Rita de Cássia, não é o médico quem determina o tempo de duração da consulta, contrariando 

assim, o Código de Ética Médica? 2) Também é do conhecimento do Senhor Prefeito que não há 

cadeiras para o paciente no consultório médico, isso para que a consulta seja mais rápida? 3)De 

acordo com o Código de Ética Médica, o médico responsável é quem define o tempo de duração 

de uma consulta médica e tem autonomia para tomar a decisão, levando em conta a 

complexidade do caso e a necessidade de não prejudicar a qualidade da assistência. O Conselho 

Federal de Medicina (CFM) não permite que instituições de saúde ou operadoras de planos de 

saúde estabeleçam prazos específicos que interfiram na autonomia do médico. Estou fazendo 

esse documento, porque chegou aos conhecimentos deste vereador a questão do atendimento 

médico na região sul da cidade, que é na unidade onde foi dito por mim. Se isso realmente 

estiver acontecendo, isso é preocupante, muito preocupante, porque o atendimento tem que 

ser feito e a conduta é do médico, o tempo de duração do atendimento tem que ser do médico. 

Então se realmente existe alguém acelerando esse procedimento ou secretário ou coordenação 

médica, isso não pode acontecer na nossa cidade, não é somente no Jardim Santa Rita, mas na 

nossa cidade, isso não podemos aceitar, porque isso é conduta médica, isso fica responsável 

pelo profissional, senão o atendimento também não fica um atendimento adequado e quem 

sofre com isso realmente é a população e principalmente o paciente que está lá para ser 

atendido. Então faço essa indagação para que realmente haja uma resposta satisfatória para 

que eu possa informar a população e principalmente aqueles que utilizam da unidade de saúde 

na nossa cidade e principalmente da região sul da cidade. Também venho aqui fazer um 

Requerimento de minha autoria, nº 3451, requerendo aí o chefe do executivo, juntamente com 

os órgãos competentes, para que informe a esta Casa Legislativa: Há estudos dos órgãos 

competentes para a colocação de mais um “Bolsão de motos”, para no mínimo vinte motos, 

próximo à UPA – “Unidade de Pronto Atendimento”, no Bairro Junqueira? O bolsão de motos 

existente é insuficiente para os motociclistas que necessitam parar no local, e se estacionarem 

indevidamente, certamente serão multados. Há a necessidade de facilitar a vida das pessoas e 

colocar mais um “Bolsão de motos” para que munícipes não sofram multas, devido à falta de 

lugar para estacionar. Principalmente próximo a unidade de saúde ali do Jardim Junqueira, a 

UPA. Quero também questionar aqui através do Requerimento nº 3452, oficiando o chefe do 

executivo, juntamente com os órgãos competentes, para que informe a esta Casa Legislativa: 

Há previsão dos órgãos competentes para a contratação de mais dois psicólogos na ESF” Roseli 

de Oliveira Camargo”, no Jardim Santa Rita de Cássia, aumentando assim, o número desse 

profissional para quatro, conforme o prometido aos munícipes da região Sul? Também quero 

questionar aqui através do Requerimento nº 3453, requerendo do chefe do executivo, 

juntamente com os órgãos competentes, para que informe a esta Casa Legislativa: Quantos 

pacientes aguardam na fila de espera para realizar a vasectomia? Que vários pacientes estão me 

questionando referente o tempo que estão aguardando para fazer esse procedimento. Então 

estou questionando aí o chefe do executivo, juntamente aí ao secretário de saúde, para que dê 
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uma resposta satisfatória também referente a esse questionamento. E também quero falar de 

um Requerimento feito por mim, questionado pelo morador ali do Rosa Garcia 1, Requerimento 

nº 3442, questionando o chefe do executivo, se está no cronograma de trabalho dos órgãos 

competentes, se está no cronograma de trabalho dos órgãos competentes, a manutenção do 

asfalto na Rua Francisco Peixoto Júnior, em frente ao número 24, no Jardim Rosa Garcia I? No 

começo do ano foi feito um serviço, mas com as recentes chuvas, o buraco já aumentou, sendo 

necessário uma manutenção com mais durabilidade no local. Coloquei também fotos em anexo 

para que realmente o secretário de obra possa verificar e atender realmente a demanda que a 

população daquele local tem questionado. É mais um questionamento desse vereador e 

continuaremos aí questionando para o bem coletivo e principalmente aí o povo da região sul da 

cidade, eu agradeço muito pela atenção de todos e tenham um boa noite. [VER. RENAN 

CORTEZ]: Com a palavra, vereador Paulinho Motos. [VER. PAULO SÉRGIO DE ALMEIDA 

MARTINS]: Boa noite, senhor presidente, membros da mesa, nobres vereadores, público que 

nos assistem. Queria mandar um abraço para o Sandrinho, para o Marcelo, para o Tiziu, dar os 

bem-vindos ao Job também, ex-vereador dessa casa, ao Gessé Silva, da Rádio Nova FM, está 

transmitindo Gessé? Ao vivo na rádio, ao Vade, que foi eleito como vereador. Queria dar os 

parabéns aqui em especial ao João Éder, vereador mais votado dessa casa, parabéns e também 

ao Maurício, que não esteve aqui na semana passada; pelo grande trabalho e o povo reconheceu 

mais uma vez o seu mandato, Maurício, parabéns. Senhor presidente, queria só falar das equipes 

que trabalharam nesse final de semana, desde o acontecimento desse grande evento aqui, não 

sei se foi vento, se foi tornado, se foi tufão, não é Pepinho? Sei lá o que foi, eu sei que deu muito 

trabalho, mas a prontidão das equipes da prefeitura, principalmente a secretaria de obras, junto 

com o secretário Marcel, também a secretaria de zeladoria com a Fabiana, meio ambiente com 

o Danilo e também o pessoal da saúde, com o secretário Nicolau, também o secretário Will da 

assistência social, que fizeram uma grande resposta, Coronel Miguel, com toda equipe também, 

uma grande resposta à população e que muito rápido conseguiu colocar bastante coisas em 

ordem na cidade, principalmente as vias; a Defesa Civil, os bombeiros, o pessoal da Elektro... 

Então vai aqui o nosso agradecimento a todos que trabalharam nesse final de semana, para que 

colocassem as coisas em ordem na nossa cidade. Então a resposta foi muito rápida, logo após o 

acontecimento você já podia ver as equipes da prefeitura já trabalhando em diversas vias, para 

liberar o trânsito e também ajudando a nossa população. Até hoje o Will estava visitando ainda 

pessoas, dando o primeiro atendimento, seja com cesta básica, com lona. Enfim, com o apoio 

que precisa. Então a equipe da prefeitura dando uma grande resposta nesse evento que foi mais 

uma vez trágico em nossa cidade. Mas eu queria destacar Marquinho, algumas coisas que 

aconteceu, que por exemplo não alagou mas a Doutor Laurindo, as pontes não foram afetadas, 

as drenagens estão funcionando, alguns lugares que já tem a drenagem, já estão funcionando. 

Então você vê algumas coisas que foram feitos com antecedência e aí se você já vê alguns 

resultados. Quer aparte Marquinho? [VER. ANTÔNIO MARCOS DE ABREU]: Obrigado, pelo 

aparte meu amigo. Apenas eu gostaria de falar um pouquinho, que foi falado na saúde aqui no 

município de Tatuí, que a gente gasta bastante em relação à saúde e eu vou dizer para você 

Paulinho, que com certeza o município de Tatuí gasta bastante com a saúde, porque quer o 

melhor para nossa população. E ainda Paulinho, a gente atende uma região muito grande; pela 

qualidade que a nossa saúde do município dá para nossa população, tem muitos municípios 

vizinhos que estão usando a nossa saúde aqui de Tatuí, município de Quadra, município de 

Capela, várias outras cidades estão usando o sistema de saúde aqui do nosso município. E nós 
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temos urgentemente que cobraram o governo estadual, em relação a nova pactuação; que 12 

anos que nós estamos sustentando vários municípios aqui e a gente precisa pactuar esses novos 

serviços de saúde, nós temos que acertar isso aí porque nós podemos vender esse serviço saúde, 

agora o município tem que comprar esse serviço de saúde, porque não é justo o município de 

Tatuí, ficar 12 anos nessa situação, sustentando outros municípios, por isso que nós estamos 

gastando muito na nossa saúde. A gente sabe que a UPSA é um atendimento que todo mundo 

pode vir de fora, mas tem muitas pessoas aqui que dão o endereço aqui de parentes, para usar 

nossa saúde aqui e nós precisamos controlar isso aí. E também parabenizar o nosso prefeito 

municipal, a nossa Defesa Civil aqui do nosso município, que fez um belíssimo trabalho; as 

chuvas atingiram mais de 100 km por hora. Aí vieram falar em árvores aqui, muito bem, só que 

árvores boas foram retiradas também, com esse vento não há árvore que aguente. Então o 

município está preocupado com essa situação, a gente sabe da necessidade. Hoje teve uma 

reunião de secretariado e o setor de planejamento já está vendo isso, porque muitas árvores 

boas foram retiradas, foram prejudicadas porque o vento foi muito grande, mas de 100 km por 

hora. Quer dizer, o vento que teve lá, o furacão, foi 150 km por hora, aqui no município de Tatuí, 

não tinha árvore ruim que aguentasse. Então com essa quantidade de vento, quantos 

destelhamentos que teve de casas? Quantas coisas que aconteceram aqui no município de 

Tatuí? Foram mais de 190 árvores, muitas casas aqui, graças a Deus não tivemos nenhum 

acidente fatal, nenhum acidente fatal; teve sim acidentes aqui, foram oito pessoas que deram 

entrada aqui na saúde do nosso município, porque o vento castigou a nossa cidade. Então a 

gente, o setor de Defesa Civil fez um belíssimo trabalho, tem muita coisa a ser feita ainda, tem 

muita coisa, o senhor já foi secretário, sabe quanto tempo a gente fazia isso e nós temos que 

planejar sim, benefícios aqui para o nosso município. Muito obrigado, nobre vereador Paulinho, 

agradeço de coração. [VER. PAULO SÉRGIO DE ALMEIDA MARTINS]: Tem um dado aqui 

Marquinho, e obrigado, pela explanação. Dado do secretário do meio ambiente, o Danilo, que é 

um servidor público, acho que é um dos primeiros servidores a ser reconhecido como secretário; 

são mais de 200 árvores caídas, entre árvores inteiras e algumas com pedaços. E pronta a 

resposta, mais uma vez eu quero falar aqui dá secretaria do meio ambiente, toda equipe, o 

secretário Danilo, o Marcelo, secretário de obras, o pessoal também da zeladoria, o pessoal da 

saúde, da educação. Enfim, todas as secretarias, o pessoal também da assistência social, dando 

já o primeiro atendimento. Então quem andou pela cidade viu o quão rápido foi a resposta é dos 

secretários, através do pedido do nosso prefeito Miguel. Então a gente segue trabalhando, as 

equipes continuam ainda essa semana trabalhando, para colocar tudo em ordem. Para finalizar 

senhor presidente, queria dar os parabéns então ao Eliseu Cleto Filho, churrasquinho do gaúcho, 

parabéns, fazendo a diferença. Eu queria destacar senhor presidente, que o Eliseu, ninguém 

conhece como Eliseu, é com Gaúcho, ele cuida também da pracinha lá, ele limpa, ele arruma, 

cada vez ele deixa mais bonito o lugar. Parabéns a você e toda sua equipe lá, pelo grande 

trabalho lá pelo bairro e que Deus abençoe. Obrigado, presidente. [PRES. VER. EDUARDO DADE 

SALLUM]: Obrigado, vereador Paulinho. Questão de ordem, vereador Marquinho de Abreu. 

[VER. ANTÔNIO MARCOS DE ABREU]: É só para a gente se possível paralisar a sessão no final, 

que vai ter a Sessão Extraordinária, para a gente tirar uma foto com as pessoas que receberam 

as Moções de Aplausos. E quero parabenizar o Gaúcho também, fiz uma Moção para ele aqui e 

podíamos tirar uma foto em conjunto. [PRES. VER. EDUARDO DADE SALLUM]: Sem problema. 

Eu já tinha solicitado. Coloco em votação os Requerimentos. APROVADOS por 16 votos. Em 

votação as Moções. APROVADAS 16 votos. Requerimentos ao senhor Prefeito: nº 3407 a 3443, 
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3445 a 3.454/2024; Requerimento às comissões: nº 344/2024. Que o senhor secretário proceda 

neste momento à leitura do Projeto. [1º SEC. VER. RENAN CORTEZ]: *Projeto de Decreto 

Legislativo nº 13/2024. – Autoria: RENAN CORTEZ. Assunto: Outorga o título de “Cidadã 

Tatuiana” a Ilma. Sra. Maria Salete Pereira. [PRES. VER. EDUARDO DADE SALLUM]: Às 

comissões. Paraliso a sessão por cinco minutos, para que possamos tirar fotos com os 

homenageados. Retomando a sessão. Convoco Sessão Extraordinária, logo após esta Sessão 

Ordinária, para apreciação do seguinte Projeto de Lei nº 66, 67/2024 e 96/2023 do poder 

executivo; Projeto de Lei e Projeto de Decreto Legislativo: PL nº 64, 101/2023, 21/2024 e PDL nº 

8/2024; e Requerimento nº 3444 do legislativo. Solicito ao senhor secretário que faça a leitura 

dos Votos de Pesar dessa sessão. [1ºSEC. VER. RENAN CORTEZ]: *Votos de Pesar às digníssimas 

famílias de: VALÉRIA DE FÁTIMA GONÇALVES VIAGNOLI. Autoria: Renan Cortez; DIRCEU NADIR 

RODRIGUES. Autoria: Fábio Villa Nova, Renan Cortez, Paulinho Motos e Eduardo Sallum. [PRES. 

VER. EDUARDO DADE SALLUM]: Um minuto de silêncio como homenagem póstuma aos 

falecidos. ((Minuto de silêncio)). Nada mais havendo a tratar, em nome de Deus, o Presidente 

declarou encerrada a presente Sessão Ordinária. Solicitando aos senhores e as senhoras 

vereadoras, que se mantenham nos recintos dá câmara, para logo mais iniciarmos Sessão 

Extraordinária. Para ficar constando, lavrou-se esta. Câmara municipal de Tatuí, Edifício 

Tancredo Neves, aos quatorze dias do mês de outubro do ano de dois mil e vinte e quatro. 

         Sala das Sessões, 14 de outubro de 2024. 

 

        ___________________________________ 

EDUARDO DADE SALLUM 

Presidente 

 

       ___________________________________ 

RENAN CORTEZ 

1º Secretário 
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Câmara Municipal de Tatuí, 21 de outubro de 2024

Assinaturas Digitais

O documento acima foi proposto para assinatura digital na Câmara Municipal de Tatui. Para verificar as assinaturas, 
clique no link: https://tatui.siscam.com.br/documentos/autenticar HYPERLINK 
"https://tatui.siscam.com.br/documentos/autenticar?chave=VBWDNCBNP15FH8P0"?chave=VBWDNCBNP15FH8P0, 
ou vá até o site https://tatui.siscam.com.br/documentos/autenticar  e utilize o código abaixo para verificar se 
este documento é válido:

Código para verificação: VBWD-NCBN-P15F-H8P0
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